

**PENGARUH HARGA, KUALITAS PRODUK, DAN
INOVASI PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN
PEMBELIAN BATIK TAWUNGSARI DI DESA
TAWANGREJO KECAMATAN WINONG KABUPATEN
PATI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh
Elya Agustina
NIM 1820210194**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgebalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://fbi.iainkudus.ac.id/> Website: <https://iainkudus.ac.id/>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Elya Agustina
NIM : 1820210194
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Inovasi Produk terhadap Keputusan Pembelian Batik Tawangrejo di Desa Tawangrejo Kecamatan Winong Kabupaten Pati

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 13 September 2021 sampai dengan 06 September 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 06 September 2022
Pembimbing

Sayful Mujab, M.S.I.
NIP. 198411272011011008



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgebalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: <https://febi.iamkudus.ac.id/> Website: <https://iamkudus.ac.id/>

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

Nama/NIM : Elya Agustina/1820210194
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
Judul : Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Inovasi Produk terhadap Keputusan Pembelian Batik Tawungsari di Desa Tawangrejo Kecamatan Winong Kabupaten Pati

Telah diujikan pada **04 Oktober 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amaroh, SE, M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Penguji I	18/10/22	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E.</u> NIP. 199112052018011002 Penguji II	17/10/22	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198809031033042016 Sekretaris Sidang	18/10/22	
<u>Sayful Mujab, M.S.I.</u> NIP. 198411272011011008 Dosen Pembimbing	10/10/22	
<u>H. Wahibur Rokhman, SE, M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	20/10/22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Elya Agustina**, NIM **1820210194** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 06 September 2022
Yang Menyatakan



Elya Agustina
NIM 1820210194

MOTTO

*“Lupakan apa yang menyakitimu, tapi jangan pernah lupakan
apa yang diajarkannya padamu”*

“Meskipun sulit, kita bisa terus bertahan dan terus berjalan”

*“Hidup itu singkat, lakukan hal yang membuatmu bahagia
tanpa harus menyakiti orang lain”*

-Kim Taehyung-



PERSEMBAHAN

Dengan menyebut nama Allah SWT, alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah menghadirkan orang-orang yang sangat baik dan orang-orang yang hebat di sekeliling saya di mana mereka merupakan orang-orang yang selalu mensupport, memberikan motivasi dan mendoakan saya sehingga atas izin Allah SWT skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik. Skripsi yang merupakan karya yang sederhana ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Ali Mustain dan Ibu Eni Mewati yang senantiasa mendoakan, membimbing dan memberi dukungan kepada saya, serta selalu meridhoi atas apa yang saya lakukan.
2. Kerabat dan saudara-saudara saya yang selalu menyemangati dan memberikan nasehat.
3. Indah Monika Sari dan Irdina Akhlamiyah yang selalu menguatkan dan mendukung saya agar skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Teman-teman Ekonomi Syariah kelas E Angkatan 2018 diantaranya Nur Eka Sulis Tianingseh, S.E, Titian Virgi Arsy, Prasetya Ariyanti, Dia Musthofiyatur Ruwaida, Siti Shofwatullaily, Khoirun Nisa' yang saling mengingatkan, menguatkan dan sebagai tempat berbagi pengalaman dalam membantu proses penyelesaian skripsi ini. Tidak lupa, mereka merupakan keluarga besar yang telah memberikan banyak kenangan selama menuntut ilmu di kampus IAIN Kudus.
5. Semua pihak yang telah membantu saya dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Kudus, 06 September 2022

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A{/a	ء akhir	A{/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A{/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillahirobbil'alamiin segala puji bagi Allah SWT karena atas limpahan rahmat, hidayah dan inayahnyasehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dalam waktu yang tepat. Sholawat serta salam tidak lupa kita haturkan kepada beliau Nabi Agung Nabi Muhammad SAW, semoga kita bisa mendapat syafa'at beliau di yaumil qiyamah nanti. Aamiin Allahumma Aamiin.

Atas izin dan karunia dari Allah SWT, alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus yang berjudul: “Pengaruh Harga, Kualitas Produk, dan Inovasi Produk Terhadap Keputusan Pembelian Batik Tawungsari di Desa Tawangrejo Kecamatan Winong Kabupaten Pati”.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terlaksana dan terselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M. Selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. Selaku Kepala UPT Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
5. Bapak Sayful Mujab, M.S.I., Selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan saya serta membantu menyempurnakan skripsi ini.
6. Segenap Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah mendidik dan memberikan banyak ilmu yang bermanfaat selama perkuliahan.
7. Seluruh staf dan karyawan IAIN Kudus, khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan pelayanan yang baik.
8. Ibu Yuli Astuti, selaku pemilik Batik Tawungsari yang bersedia memberikan izin untuk penelitian

9. Bapak Ali Mustain, Ibu Eni Mewati, Adik Rifqi Stianugraha dan seluruh anggota keluarga saya yang selalu memberikan semangat dan senantiasa mendoakan dengan penuh keikhlasan.
10. Teman-teman seangkatan yang telah berjuang bersama selama di bangku perkuliahan.
11. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Dalam hal ini penulis sadar bahwa masih banyak terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Maka dari itu penulis sangat berharap masukan, kritik dan saran untuk lebih baik ke depannya. Walaupun demikian, penulis tetap berharap semoga skripsi yang merupakan karya sederhana ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Aamiin.

Wassalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 6 September 2022
Yang Menyatakan



Elya Agustina
NIM. 1820210194

